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Rückmeldungen 
 

DOSB-Fachforum „Inklusion“ 2017 
Wir sind sehr an Ihrer Meinung zum DOSB-Fachforum 2017 interessiert. Bitte kreuzen Sie 
die zutreffenden Kategorien an und nutzen Sie die Gelegenheit, Anregungen und Vor-
schläge zu formulieren. Vielen Dank für Ihre Rückmeldung! 
 
Wie bewerten Sie die Tagung insgesamt und wie bewerten Sie die einzelnen Teilas-
pekte? 
 
 sehr 

gut 
gut befriedi- 

gend 
ausrei-
chend 

mangel- 
haft 

Tagung insgesamt 6 17 2 _ _ 

Erfahrungsaustausch untereinander 9 14 1 1 _ 

Organisation der Tagung 15 10 _ _ _ 

Abendprogramm 14 10 1 _ _ 

 
Die inhaltlichen Programmpunkte bewerte ich wie folgt: 
 

 sehr 
gut 

gut befriedi- 
gend 

ausrei-
chend 

mangel- 
haft 

Vortrag Prof. H. Meier 
„Gelingensbedingungen inklusiver 
Sportvereinsentwicklung“ 

2 11 7 1 1 

Vortrag Prof. Dr. Doll-Tepper zum Stra-
tegiekonzept mit anschließender 
Workshop-Phase 

4 15 3 _ _ 

Informationen zu Projekten DOSB/dsj 
und Behindertensportverbänden 9 15 1 _ _ 

Info-Börse „Good-Practice aus den 
Mitgliedsorganisationen” 10 14 1 _ _ 

 
Anregungen/Vorschläge/ Wünsche an den DOSB 
 

• Professioneller Umgang mit ppt (über Desktop öffnen) 

• Wenn Vorträge mit wissenschaftlichem Bezug, dann wäre es schön, wenn neue 
Aspekte vorgestellt würden 

• Mehr Zeit für die „Info-Börse“ einplanen 
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• Insgesamt eine gelungene Veranstaltung 

• Gerne mehr in die Tiefe gehen 

• Tag 2 war sehr viel Input – Bitte weniger „Frontalunterricht“  

• Wichtig: Erfahrungen auszutauschen, über den Tellerrand zu schauen, Netzwerke 
auszuloten. Hier würde ich mir das Forum als Plattform wünschen, bzw. diese aus-
zubauen 

• In den Workshop-Phasen zukünftig mehr in die Tiefe gehen 

• Info-Börse bitte beibehalten 

• Bitte im Sport vermehrt den weiten Inklusionsbegriff verwenden 
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